
 
Papa Francesco: a familiari vittime porto di Beirut, "la guerra sempre è
un fallimento", "pace per Medio Oriente e Libano"

“Con voi sento il dolore di vedere ancora, ogni giorno, morire tanti innocenti, a causa della guerra
nella vostra regione, in Palestina e Israele, e il Libano ne paga il prezzo”. Lo ha detto il Papa,
ricevendo oggi in udienza concessa oggi ai familiari delle vittime dell’esplosione nel porto di Beirut,
avvenuta il 4 agosto 2020. “Ogni guerra lascia il mondo peggiore di come lo ha trovato”, ha ribadito
Francesco: “La guerra sempre è un fallimento, un fallimento della politica, un fallimento dell’umanità,
una resa vergognosa, una sconfitta di fronte alle forze del male. Con voi imploro dal cielo la pace che
gli uomini faticano a costruire in terra. La supplico per il Medio Oriente e per il Libano”.

M.Michela Nicolais
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